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Los que se van del Concejo

Encuesta en Hurlingham

Según una encuesta realizada
por la consultora Isonomía el

Frente para la Victoria lidera los
sondeos en intención de voto tanto
para candidatos a intendente, go-
bernador como para presidente. 

Mirando las últimas encuestas se
entiende por qué el intendente Luis
Acuña hizo tantos esfuerzos por lo-
grar una banca de legislador y evitar
ser nuevamente candidato a inten-
dente. Es que los números de distin-
tos sondeos, de empresas diferentes,
marcan una notable preferencia en el
electorado hacia los candidatos del
Frente para la Victoria.

En este caso fue la consultora
Isonomía, que relevó la intención de
voto para las PASO, señalando que
para intendente, el  Frente para la Vic-
toria, con Juan Zabaleta a la cabeza,
tiene una intención de voto de un
48%, dejando muy relegado al inten-
dente Acuña del Frente Renovador
con un 23%. Más atrás aparece Lu-
cas Delfino del PRO con un 7%.  

El muestreo también presenta
un escenario victorioso para el FpV
en las elecciones generales a dispu-
tarse en octubre donde Zabaleta
ampliaría su voto hasta llegar al
51%, aunque todos los candidatos
mejoran porcentualmente en dos
puntos, dejando a Acuña con 25%
y a Delfino en un 9%.

También el FpV gana en la go-
bernación y en la presidencial.

El trabajo de campo también in-
dicó quién tiene mejor intención de
voto a nivel provincial y nacional en
el distrito.

En las PASO para la gobernación
el FpV suma entre los candidatos Ju-
lián Domínguez y Aníbal Fernández
un 31%, mientras que más atrás apa-
rece el Frente Renovador (Felipe Solá
y Mónica López) que cosecha un
16% y María Eugenia Vidal quedaría
en tercer lugar con un 14%.

Las elecciones generales para
gobernador también serían gana-

das por el FpV según lo indicado en
esta encuesta, con un piso de 33%
en el caso de que Domínguez sea el
candidato post internas, y con un
40% si Aníbal Fernández llegara a
ser el triunfador de las PASO parti-
darias. Los números tanto para el
Frente Renovador como para el PRO
no cambian.

Además el estudio estadístico
también evaluó quién ganaría en
Hurlingham las PASO presidencia-
les, quedando Daniel Scioli con la
mejor intención de voto con un
37%, siguiéndole Sergio Massa
con 18% y Mauricio Macri que que-
da relegado al tercer lugar con un
14%.

Para las elecciones generales
Scioli se distancia aún más de sus
rivales y es quien logra el primer
puesto llegando a un 49%, mientras
que Massa queda con un 21% y Ma-
cri un 16%.

El estudio fue realizado el pasa-
do 19 de junio en base a 1200 casos
presenciales de Hurlingham.

Conocidos los nombres que in-
tegran las listas de candidatos

a concejales, se sabe quiénes de-
jarán sus bancas en diciembre de
2015, sin chances de reelegir. 

Hilda López, ex presidenta del
Concejo Deliberante y actual presi-
denta del Bloque de Frente para la
Victoria, tiene mandato hasta di-
ciembre de 2015, y no será candidata
para ocupar nuevamente una banca.
López, siendo presidenta del Conce-
jo, decidió abandonar el oficialismo
local y sumarse a Juan Zabaleta,
cuando el proyecto del actual conce-
jal y candidato tenía más pinta de uto-
pía que de desafío. “Fue Acuña el que
se cruzó de vereda, no fui yo” dijo Hil-
da López cuando explicó la razón por
la cual abandonaba a Acuña para
quedarse en el Frente para la Victoria. 

Otro de los nombres del Frente
para la Victoria que no busca renovar
su mandato es Ernesto Benítez.

Por el lado del acuñismo, de los

10 nombres presentados por el Fren-
te Renovador en su lista de conceja-
les, la mitad va por la reelección, ellos
son Fabrizio Acuña, Mario Petito,
Mario Abraham, Carlos Cueliche y

María Concepción Denaro. Al que se
le termina el mandato y no buscará
la reelección, será Juan Carlos Carre-
ras, un dirigente ligado al ex Secre-
tario General, Claudio Branda.

El Frente para la
Victoria se 
impone por 
más de 20 puntos

Concejales Hilda López y Ernesto Benítez



Finalmente llegó el día de cierre
de listas y ya están los candi-

datos a la intendencia de Hurling-
ham para las elecciones primarias
que se desarrollarán el 9 de agos-
to. Juan Zabaleta por el Frente pa-
ra la Victoria; Luis Acuña por el
Frente Renovador/UNA; Lucas
Delfino y Ariel Chayán competirán
por Cambiemos (PRO+UCR); Ma-
ría Estela Ramazoti y Hernán Mo-
yano por el Frente de Izquierda y
los Trabajadores y Mónica López
por Progresistas (Gen/Socialis-
mo/Libres del Sur), son los princi-
pales candidatos.  

No hubo sorpresas. Luis Acuña
finalmente se quedó junto a Sergio
Massa, y volverá a ser candidato a
intendente por cuarta vez. Y otra vez
puso a su hijo Fabrizio como primer
candidato a concejal. Durante toda
la jornada del domingo se especuló
con la posibilidad de que Acuña ocu-
para un lugar en la lista de diputados
provinciales del Frente Renovador, y
que el concejal Nito Bertinat fuera el
candidato a intendente. Finalmente,
Acuña repitió la fórmula del 2011:
(Luis intendente, Fabrizio concejal).
En el 2013, el candidato a concejal
había sido su otro hijo, Emiliano. 

La lista de concejales la integran
además Mario Petito (que busca la
reelección), Lorena Carreto; Mario
Abraham y Carlos Cueliche, María
Concepción Denaro (tres que tam-
bién van por la reelección); el direc-
tor de prensa del municipio Bernar-
do Magistocchi; Marcelo Aguirre;
Norma Roda; y Esteban Disteffano. 

UNA es la alianza conformada
por el Frente Renovador y la Demo-
cracia Cristiana. Sergio Massa y
Gustavo Saenz será finalmente la
fórmula del FR para presidente y vi-
ce de la Nación, y por la Democracia
Cristiana se postula José Manuel de
la Sota y Claudia Rucci.

Zabaleta otra vez al frente de
una lista de unidad

En el Frente para la Victoria, hu-
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bo menos sorpresas aún, hace casi
dos años que se sabe que Juan Ho-
racio Zabaleta será el candidato a in-
tendente, y así fue, encabezando una
lista de unidad, que lleva como can-
didato a concejal, al dirigente de La
Cámpora y funcionario de la Jefatura
de Gabinete de la Nación, Martín Ro-
dríguez. 

En esa lista de unidad que enca-
beza el joven Martín Rodríguez, es-
tarán Miguel Quintero (que va por la
reelección), el tercer lugar es para la
dirigente de Nuevo Encuentro Ceci-
lia Saenz, sigue Carmen Cittadino,
(otra que va por la reelección), y
completan Fernando Montiel, Juan
Pablo Argañaraz, María del Carmen
Arias, Eduardo Malamud, Carolina
Castro y Héctor Barrionuevo.

El Frente para la Victoria tiene
lista única para presidente y vice,
con una fórmula integrada por Da-
niel Scioli y Carlos Zannini. Para go-

bernador competirán las fórmulas in-
tegradas por Julián Domínguez y Fer-
nando Espinoza, contra la de Aníbal
Fernández y Martín Sabbatella.

Delfino juntó a todo el PRO y los
radicales van con otra lista

El líder del PRO de Hurlingham,
Lucas Delfino, es uno de los precan-
didato a intendente de Cambiemos.
Los radicales van con otra lista, en-
cabezada por el titular de la UCR, Ariel
Chayán. Cambiemos es el frente que
integran el PRO, la UCR, la Coalición
Cívica y el partido Fe del Momo Ve-
negas.

Delfino es el precandidato a in-
tendente de una lista en la que están
representados todos los sectores
macristas del distrito, incluso el que
lidera el macrista-acuñista, Ramón
Fernández. También hay un repre-
sentante de FE, el partido de Venegas.
El primer candidato a concejal de esa
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lista es Alfredo Carrasco, secundada
por Marianela López. El tercer lugar
es para el referente de la juventud
macrista, Pablo Sívori. Luego siguen
Mauricio González (del Partido FE),
Héctor Varela y Andrea Giorgini, en-
tre otros.

El macrismo y la UCR mantuvie-
ron intensas negociaciones que no
llegaron a buen puerto. Disconfor-
mes los radicales armaron su propia
lista que fue presentada un par de mi-
nutos antes del cierre. La misma es
encabezada por Ariel Chayán, como
candidato a intendente. La lista de
concejales la integran Alejandro Pa-
paioannou, Guillermo Capdevilla
(que ya fue concejal por la Alianza),
Paula Rodríguez, el histórico dirigen-
te Víctor Stefanoni (que también fue
concejal) y Gerardo San Martín. 

Cambiemos tiene a nivel nacio-
nal tres precandidatos a presidente:
Mauricio Macri; Elisa Carrió y Ernes-

to Sanz. La candidata a gobernadora
es María Eugenia Vidal con Daniel
Salvador como vice. 

Mónica López es la 
candidata de Progresistas
El Frente Progresistas, al que

pertenece el concejal Lautaro Ara-
gón,  llevará a la ex concejal Mónica
López de Libres del Sur, como can-
didata a intendente.

El primer lugar de la lista de con-
cejales lo ocupará Fabio Nuñez tam-
bién de Libres del Sur, en segundo lu-
gar está el referente del Partido
Socialista Hernán Quiñones y en ter-
cer lugar Mónica Sosa del GEN, el
partido de Margarita Stolbizer, que va
como candidata a presidenta acom-
pañada por Miguel Olaviaga. En la
provincia, el candidato a gobernador
es Jaime Linares.

También hay interna 
en la izquierda
Finalmente José Luis Perea no

será candidato a intendente del Fren-
te de Izquierda y los Trabajadores,
ese lugar lo ocupará Estela Ramazo-
ti. La dirigente del Partido Obrero, es-
tará acompañada por una lista de
concejales que encabezan dos muje-
res más, Zulema Ybalo y María Eva
Gutierrez.

Pero como ocurre en los niveles
superiores, el PTS también tiene su
oferta electoral. El docente Hernán
Moyano será el candidato a inten-
dente y Valerio García, el primer can-
didato a concejal.  

A nivel nacional, la izquierda se
dirime entre la lista de Jorge Altamira
y Juan Carlos Giordano del Partido
Obrero y la opción conformada por
los dirigentes del PTS Nicolás Del Ca-
ño y Myriam Bregman como precan-
didatos a presidente y vice. En la pro-
vincia de Buenos Aires, Néstor
Pitrola como candidato a Goberna-
dor y Ruben “Pollo” Sobrero a Vice
confrontarán con Christian Castillo y
Javier Hermosilla.

Juan Horacio Zabaleta Luis Acuña Lucas Delfino

Ariel Chayán Estela Ramazoti Mónica López
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No voy en tren… voy en avión
Alumnos de una decena de es-

cuelas públicas de Hurling-
ham, viajarán por primera vez en
avión, al participar del programa
“Mi primer vuelo escolar, estu-
diando sin escalas” que llevan ade-
lante Aerolíneas Argentinas y el Mi-
nisterio de Educación de la Nación.

El concejal del Frente para la Vic-
toria y pre candidato a intendente en
Hurlingham, Juan Zabaleta, despidió
en el Aeroparque Metropolitano a un
grupo de alumnos secundarios de ese
distrito que hicieron su primer viaje en
avión y viajaron hacia La Rioja.

En esta oportunidad fue una dece-
na de chicos de la Escuela secundaria
Básica N°17 “Wolf Scholnik”, de los
alrededor de 100 chicos de escuelas
de Villa Tesei, Hurlingham y William
Morris que viajan a distintos puntos
del país, en el marco del programa “Mi
primer vuelo escolar, estudiando sin
escalas” que llevan adelante Aerolíne-
as Argentinas y el Ministerio de Edu-
cación de la Nación.

“Se trata de un programa mara-
villoso dentro de las políticas socia-
les de este Gobierno nacional, que
brinda derechos a los que menos tie-
ne, dándole la oportunidad a nues-
tros pibes de vivir una gran experien-

cia y conocer nuestro país”, sostuvo
Zabaleta.

Para el precandidato a intendente
este programa “también es impor-
tante para que los chicos sepan lo
que se ha mejorado el sistema de
transporte público en la Argentina,
no solamente en Micros sino además
nuestra Aerolínea de bandera, ya que
a través de otros de los programas
los chicos van a poder viajar en tren
a Mar del Plata”.

“Más de 100 chicos de las escue-
las públicas de Hurlingham hoy están
disfrutando de esta posibilidad que
brinda un Estado, que más allá de
cuestiones electorales, está presente
con programas de inclusión”, evaluó
Zabaleta, quien detalló que en Hur-

Conectar Igualdad en Hurlingham

El titular de la ANSES, Diego
Bossio, informó que “en Hur-

lingham, 14.068 alumnos y docen-
tes recibieron su netbook” y ade-
más comunicó que en toda la
provincia de Buenos Aires ya se re-
partieron 1.820.999 equipos en
4356 establecimientos educativos.
En tanto, en todo el país el progra-
ma está cerca de entregar 5 millo-
nes de computadoras.

“Desde abril de 2010, mes de lan-
zamiento de Conectar Igualdad, el
programa ya entregó 14.068 netbo-
oks en 34 escuelas de Hurlingham.
En el ámbito nacional, estamos lle-
gando a las 5 millones de computa-
doras otorgadas”, informó el Direc-
tor Ejecutivo de la ANSES, Diego
Bossio. La provincia de Buenos Aires
es la que recibió mayor cantidad de
equipos, con un total de 1.820.999
repartidos en 4356 instituciones
educativas.

Asimismo, Bossio agregó: “Hace
más de 5 años la Presidenta Cristina
Fernández lanzó Conectar Igualdad,
que superó el objetivo inicial de 3 mi-
llones y medio de netbooks. Hoy, el
programa ya entregó 4.979.682
equipos a alumnos y profesores de
todo el país, porque se trata de una
política de Estado que tiene continui-
dad”.

Las empresas fabricantes de las
netbooks poseen sus plantas de fa-
bricación en la Ciudad Autónoma de
Buenos Aires y en las provincias de
Buenos Aires, San Luis y en Tierra del
Fuego. Ellas son Newsan S.A., Infor-
mática Fueguina S.A., Novatech So-
lutions S.A., Nec Argentina S.A., Co-
radir S.A., Exo S.A., Corporate Corp.

S.A., Brightstar Fueguina S.A., Gru-
po Núcleo S.A. y PC Arts Argentina
S.A.

Particularidades de las netbo-
oks

Los dispositivos entregados
hasta 2013 tenían una arquitectura
de 32 bits, no tenían conectividad
Bluetooth, la batería duraba 5 ho-
ras, su cámara era fija, tenía una
pantalla LED de 1024x600 y una
memoria RAM de 2GB. Los equipos
actuales, en cambio, poseen una ar-
quitectura de 64 bits, bluetooth 4.0,
batería de 6 horas de duración, la
cámara tiene mejor definición (HD)
y es rotable, la pantalla es LED
1388x768 HD y la memoria RAM es
de 4GB. 

Visitas a Tecnópolis en julio
La feria Tecnópolis abrirá nue-

vamente sus puertas en julio, pero
aquellas instituciones educativas
que quieran visitarla podrán com-
pletar el formulario online en
http://tecnopolis.ar/2015/visitas.
Una vez completado y enviado, el
equipo de Tecnópolis se pondrá en
contacto con el responsable del
grupo para confirmar la visita.

14.068 alumnos y 
docentes ya recibieron
su netbook

Más de 100 chicos 
participan del programa
“Mi primer vuelo”

lingham “tenemos obras como la
escuela  N°9 de San Damián para po-
der ampliar las matrículas, dos jar-
dines de infantes en construcción en
Villa Tesei y William Morris y algo
que para nosotros es maravilloso
como la Universidad Nacional, que
es una de las nuevas 14 que se cre-
aron desde el 2003 a esta parte”. 

El programa “Mi primer vuelo
escolar, estudiando sin escalas” per-
mite que estudiantes de escuelas se-
cundarias de distintos puntos de la
ciudad de Buenos Aires y el conur-
bano puedan viajar al interior del pa-
ís pudiendo concretar su primer
vuelo en avión acompañados de un
docente.

De la experiencia participaron
diez escuelas secundarias del distri-
to: la ESB N°6 que realizará el viaje
a Paraná; la N°3 a Santa Cruz; N°15
a Neuquén y la N° 11 a Misiones.

También realizarán el vuelo las
Escuelas de Enseñanza Superior
N°8 que viajará a Santiago del Es-
tero; la N° 12 a Córdoba; La N°1 y
la N°4 a San Juan; la N°9 a Ushuaia
y la N° 2 a Catamarca.

La opinión de Sileoni y Recalde
Cuando se lanzó el programa

implementado entre el Ministerio
de Educación de la Nación y Aero-
líneas Argentinas, el ministro de
educación, Alberto Sileoni, destacó
que “esta iniciativa permite que es-
tudiantes de escuelas secundarias
de distintos puntos de la ciudad del
Buenos Aires y el conurbano pue-
dan viajar al interior del país, cono-
cer sitios históricos y lugares em-
blemáticos, la mayoría, pudiendo
concretar su primer vuelo en
avión”. Y agregó: “Son viajes peda-
gógicos porque los chicos son ele-
gidos por méritos académicos y
por el esfuerzo que hacen. Algunos
de los seleccionados son estudian-
tes que volvieron a la escuela o tie-
nen un buen desempeño en su tra-
yectoria educativa, otros son
beneficiarios de la Asignación Uni-
versal por Hijo y del plan Progre-
sar”. A su vez, el Ministro señaló:
“Los alumnos tienen una prepara-
ción previa y posterior a cada viaje,
se organizan talleres y actividades
con materiales curriculares sobre
los sitios visitados, ya que esta ini-
ciativa tiene un cometido claramen-
te pedagógico”. Y concluyó: “Nos-
otros consideremos que los
derechos son para todos, que
aquellos que nunca tuvieron una
oportunidad y que pertenecen a
sectores más postergados y no via-
jaron en avión, puedan hacerlo.
Además de concientizar a los chi-
cos sobre lo que significa contar
con una línea de bandera”.

Por su parte, el presidente de
Aerolíneas Argentinas, Mariano Re-
calde explicó: “Este proyecto es la
concreción del pedido que nos hace
continuamente la Presidenta de tra-
bajar de manera coordinada entre
todos los organismos del Estado.
Aprovechamos la temporada baja,

donde tenemos varios asientos li-
bres, podemos programar una ini-
ciativa como esta con el Ministerio
de Educación y permitirles a los chi-
cos tener su vuelo bautismo y rea-
lizar una visita educativa por distin-
tos puntos del país”.

Al ser consultado sobre el ori-
gen de la propuesta, el funcionario
hizo referencia a la experiencia de la
muestra Tecnópolis donde chicos y
adultos armaban largas filas para
subirse a un avión simulador. “A
partir de ahí decidimos hacer un
vuelo real y estamos desarrollando
esa idea llevándola a más lugares,
en este caso a las escuelas, recono-
ciendo el esfuerzo y el compromiso
de los estudiantes en sus trayecto-
rias educativas a través de experi-
mentar esta vivencia única que es
volar por primera vez”, concluyó.



Fue violada dentro del Concejo y el 
hecho fue ocultado por el acuñismo

Ana ingresó a trabajar en el
Concejo Deliberante en el año

1998. Por ese entonces, Luis Acuña
era concejal, presidía el HCD y ella
se integra como secretaria de
quien años más tarde se converti-
ría en Intendente.

El relato sobre el acoso sale de ca-
sualidad en la charla. En realidad con-
taba cómo había comenzado su tra-
bajo en ese lugar. “Habré estado tres
meses como secretaria de Acuña,
después tuvimos un entredicho, él se
propasó conmigo, yo no lo dejé pasar
más de ahí y entonces se ofendió, me
sacó de la oficina y me tuvo como tres
o cuatro meses en los pasillos porque
no me daba una ubicación, de ahí me
pasó a Comisiones, me pasó a Legal
y Técnica y a partir de ese momento
por mi negación, dejó de saludarme
y después de Legal y Técnica me pa-
saron a Mesa de Entradas como re-
cepcionista”, relata.

Consultada por Buenos Aires
2.0, Ana describe cuál fue esa situa-
ción en la que dice que se propasó
con ella. Y la respuesta, inesperada,

sorprende aun más: “Él era presi-
dente del Concejo y un día me llamó
para ver un expediente cosa que me
pareció rara porque eso siempre lo
trataba con su secretario Ricardo
Milio. Me dice sentate, yo me siento,
se pone a leerlo y me dice “mira, vení
y mirá lo que dice acá”; ahí se levanta
y me agarra y me besa. Yo ahí le digo
“pero Luis, ¿qué hacés? nos cono-
cemos de toda la vida, ¡por favor!”,
y se puso furioso. Me dijo “salí de
acá andate de mi oficina” y ahí pasó
eso de que no me habló nunca más,
pero no fui la única, Irma Segovia
que fue su secretaria, le hizo juicio
por acoso y se lo ganó. Acuña es de
esos tipos que se creen que te seña-
lan, le gustaste y sí o sí tenés que pa-
sar por él”.

En la entrevista la pregunta fue in-
evitable: “¿Ana si tuvieras la posibili-
dad de tener hoy frente a frente a Luis
Acuña, que le dirías?”. Al principio
Ana respondió con resignación: “creo
que ya nada, es tanto lo que me ha he-
cho”, pero luego encontró la respues-
ta justa: “sos el peor ser humano que
he conocido en este mundo”.
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10 años de impunidad

Ana es una mujer que estuvo
obligada a callar durante 10

años, el episodio más horroroso que
sufrió en su vida. Fue cuando en
agosto de 2005 fue salvajemente
violada y golpeada en el edifico del
Concejo Deliberante. En una entre-
vista concedida al portal de noticias
Buenos Aires 2punto0, Ana describe
como concejales y funcionarios del
acuñismo intentó tapar el hecho.
Contó también el acoso que sufrió
por parte del mismísimo intendente
Luis Acuña.  

En una nota con el portal de no-
ticias BuenosAires 2punto0, Ana
Franzanti afirma que nunca se animó
a relatar el hecho, que sucedió el 12
de agosto de 2005, en el interior del
Concejo Deliberante, donde trabaja-
ba como recepcionista.

“El 12 de agosto de 2005 hubo
una sesión importante porque querí-
an poner un cementerio privado en
Pedro Díaz. Entonces trajeron gente
de otros lugares (los concejales del
oficialismo) porque no querían que
entraran los vecinos, pero igual en-
traron y rompieron todo. Tiraron
ventiladores, ese día estuvo lleno de

policías el Concejo y a las 5 de la tar-
de, ya se había calmado todo, cuando
se va la secretaria del Concejo, Susa-
na Filipo, yo le digo, ‘Susana no me
quiero quedar, fue un día horrible, dé-
jame que me vaya’, pero ella me pide
que me quede, que termine mi hora-
rio hasta las 7”. 

“A las siete menos veinte más o
menos veo que pasan dos chicos por
la vereda de enfrente que me llama-
ron la atención porque en ese mo-
mento no se usaban los camperones
tanto como ahora y a los pocos mi-
nutos, cuando me estoy dando vuelta
para ponerme un saquito siento que
me agarran de atrás y me llevan al
subsuelo, y se notaba que conocían
el lugar. En la primera oficina que ven
luz, que es donde se reunía la comi-
sión de los concejales para hacer los
proyectos, entran y me ponen ahí
adentro. Uno de ellos, cuando va ba-
jando, agarra el palo que estaba en la
puerta, y el otro me 

agarró la cartera, la billetera, lo
dejan todo tirado... Yo me resistí mu-
chísimo. Me golpearon, me pegaron
con el palo, tanto que en las piernas
era todo sangre, el pantalón empapa-
do en sangre, me golpearon la espal-

El acoso de 
Luis Acuña

SOCIEDAD

da, hasta que no
aguanté más y caí”.

Ana relató de
manera desgarrado-
ra detalles de esa
violación para luego
asegurar: “en ese
momento te juro que
lo único que quería
era que me mataran,
primero que era tan-
to el dolor que sentía
que yo decía y pen-
saba ¿cómo sigo?,
fíjate que van a hacer
diez años ya y no creo que lo supere
nunca”.

Un empleado del Concejo fue el
que la encontró desvanecida. La lle-
varon al Hospital San Bernardino:
“quería que me lavaran, que me ba-
ñaran, que me sacaran todo eso que
sentía encima; que me pusieran al-
cohol”, cuenta.

Ya internada, Ana recuerda que
“me pusieron en una sala y llamaron

a mi marido. Después llegaron Sil-
via Caprara, Oscar Marín, Nito Ber-
tinat que eran concejales y yo abro
los ojos y veo a mi marido y a mi hijo
-que tenía 18 años en ese momen-
to-, los dos estaban blancos como
un papel y se le acerca Silvia Caprara
a mi marido y le dice: ¿por qué no
dejamos todo como está y se la lle-
van así como está a tu casa?”.

“Mi marido estaba furioso. Yo

era todo sangre, una carnicería; no
te imaginas los golpes”.

Ana estuvo internada en terapia
10 días. Nunca se identificaron a los
atacantes. Las consecuencias para
ella fueron terribles. Depresión, fo-
bia hacia la gente, pánico y cuatro
intentos de suicidio. A pesar de eso
y a pesar de estar bajo tratamiento
y amparada por la ART, en diciembre
pasado se la dio de baja como em-
pleada municipal. El único juicio que
Ana pudo tener y ganó, fue la acción
civil. “Ese juicio lo inicié dos días an-
tes que se cumpliera el plazo de ven-
cimiento, porque intenté comuni-
carme con Acuña para arreglar las
cosas de otra forma porque lo del
juicio es muy desgastante, es volver
a revivir todo, yo después de eso tu-
ve cuatro intentos de suicidio, estu-
ve internada en la clínica (psiquiátri-
ca) Avril, se llegaron a decir tantas
barbaridades, Mario  Petito llegó a
decir que era un ritual umbandista,
cualquier cosa se dijo”. 
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Las Organizaciones abajo fir-
mantes repudiamos los reitera-
dos hechos de autoritarismo, uso
abusivo y discrecional de la fuer-
za pública, violencia institucio-
nal y cercenamiento de las liber-
tades democráticas y las
garantías constitucionales, que
viene ejerciendo la municipali-
dad de Hurlingham en contra de
las organizaciones culturales,
sociales y políticas del distrito.

• El sábado 23 de febrero
de 2014, mientras el Peronismo
26 de Julio junto a los vecinos re-
alizaban los preparativos para el
corso en el Barrio 9 de Julio se
presentaron 3 patrulleros con un
acta del Juez de faltas Rafael De
Francesco con la intención de
prohibirlo.

• Durante una jornada
solidaria el sábado 9 de agosto
de 2014,   de recuperación de una
canchita de futbol en la plaza San
Martin del barrio El Progreso de
Villa Tesei (Nightingale y Ernes-
to Plass) 7 patrulleros de la po-

licía bonaerense y el COM con
personal policial y municipal in-
tentaron desalojar e impedir que
los militantes de la JP Evita rea-
lizaran la tarea planeada. La mis-
ma policía manifestó que llega-
ron a pedido de Verónica Pérez,
actual Secretaria de Gobierno
municipal. En total actuaron 14
personas entre policías y perso-
nal municipal.

• El jueves 4 de septiem-
bre del año pasado, seis jóvenes
integrantes de La Rotonda Cul-
tural fueron detenid@s mientras
realizaban pintadas para difun-
dir el XVII Encuentro Regional
de Mujeres y trasladad@s a la
Comisaría Primera de Hurling-
ham en donde se les armó una
causa. La pared sobre la que tra-
bajaban es usada de manera ha-
bitual por la cuadrilla de pinto-
res del intendente. Las cuatro
integrantes femeninas del grupo
sufrieron vejámenes durante la
revisación médica posterior. El
operativo tuvo su origen en las
cámaras del Centro de Operacio-

QUE NO SE CALLE LA CALLE

nes Municipal (COM) y fueron
afectados al mismo 3 patrulle-
ros de la Policía Bonaerense.

• El sábado 13 de sep-
tiembre, en otro operativo en-
cabezado por el juez de Faltas
Rafael De Francesco y el Secre-
tario de Hacienda, Juan Carlos
Mairano, se intentó desalojar a
laFeria del Libro Independien-
te y Autogestiva (FLIA), del
predio contiguo a la estación
Hurlingham del Ferrocarril San
Martín. Fueron utilizados esta
vez 5 patrulleros de la bonae-
rense.

• Durante el mes de no-
viembre la municipalidad negó
el permiso para la realización en
ese mismo predio del festival
Imaginando Culturas, cuyo ac-
to de cierre se venía desarrollan-
do allí desde hace tres años y en-
vió 1 patrullero para intentar
impedir que se lo hiciera en un
lugar cercano.

• El lunes 16 de febrero

de 2015, una docena de móviles
policiales de distintas reparti-
ciones y una veintena de policí-
as, algunos de civil y otros uni-
formados -muchos de los cuales
carecían de sus placas de identi-
ficación- fueron puestos a las ór-
denes del comisario Gustavo Or-
somarso, para impedir que se
llevara a cabo el tradicional cor-
so de la Rotonda Cultural, que
se venía desarrollando también
desde hace tres años en ese mis-
mo predio. El vergonzoso opera-
tivo incluyó la utilización de un
fletero como virtual “rehén” pa-
ra forzar el desalojo del lugar.

• El sábado 16 de mayo,
en un operativo que fue virtual-
mente un calco del de febrero
contra La Rotonda, la municipa-
lidad intentó impedir que se re-
alizara un festival solidario or-
ganizado por el Centro Cultural
Kichari Huasi. Otra vez hubo
más de una docena de vehículos
policiales, policías uniformados
sin placas y otros de civil y un fle-
tero tomado como rehén. Por la
noche de ese mismo sábado la
policía efectuó actos intimidato-
rios frente a la casa de La Roton-
da Cultural.

Denunciamos estos hechos
y otros que vienen sucediendo
como parte de la persecución po-
lítica y social a todas las organi-
zaciones que trabajan en defensa
de la cultura y a favor de los sec-
tores más necesitados de la po-
blación. Consideramos además
que los mismos encuadran en
una política de exclusión, discri-
minación, violencia institucio-
nal y abuso de autoridad que se
traslada hoy al centro de Hur-
lingham, pero que es moneda co-
rriente en las barriadas más po-
bres, que día a día sufren la
violencia policial, el gatillo fácil,
el armado de causas y la exclu-
sión y estigmatización de los jó-
venes.

Para evitar que sigan ocu-
rriendo en Hurlingham este tipo
de abusos, en defensa de nues-
tros derechos culturales y por la

plena vigencia de las libertades
democráticas y los derechos y
garantías constitucionales es
que convocamos a participar
en la marcha que partirá desde
Cinco Esquinas (Vergara y Jau-
retche) el sábado 27 de junio, a
las 11 hs. 

Por la libre utilización de
los espacios públicos.

Por nuestros derechos 
Culturales, Humanos y 

de Género.

Por nuestro derecho a 
la libre expresión.

Contra toda forma de 
discriminación y de 

persecución.

Contra toda forma de 
violencia institucional.

Por la plena vigencia de
las garantías constitucionales
y las libertades democráticas.

Basta de autoritarismo.

QUE NO SE CALLE
LA CALLE

LA CULTURA NO SE
DESALOJA

Centro Cultural y Biblioteca Po-
pular “Kichari Huasi”, La Rotonda
Cultural, Grupo Yupana Artes, Cen-
tro Cultural La Rana Peperoni, El
Hormiguero Cultural, Liga Argenti-
na por los Derechos del Hombre, Foro
de Género de Hurlingham, Comisión
de Derechos Humanos de Hurling-
ham, Consejería de las Mujeres de
Hurlingham, Cooperativa “La Oreja
Activa”, Peronismo 26 de Julio, Mo-
vimiento Evita, Partido Comunista,
Copo de Hurlingham, Agrupación
NdM, La Corriente Nacional de la
Militancia, Agenda Activa, Partido
Socialista de Hurlingham,, Movi-
miento Nacional Campesino Indíge-
na, JP Evita, Campaña Contra la Vio-
lencia Institucional (continúan
firmas y adherentes).

LA CULTURA NO SE DESALOJA
CONTRA LA VIOLENCIA INSTITUCIONAL, 

EN DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS, 

LA CULTURA Y LOS ESPACIOS PUBLICOS!!!



CLUB HURLING
Hockey: Damas: Hurling

“A”: En el regreso a la com-
petencia activa, Hurling “A”
fue derrotado por Lomas “A”
por 2-1 como visitante en un
duelo de equipos con las
mismas ambiciones: volver
rápido a la primera. El único
gol fue anotado por su gole-
adora Carolina Boxer. Esta
derrota las relegó al tercer lu-
gar con 23 puntos, en donde
San Martín es puntero con 26
y GEBA “B” es segundo con
24 puntos tras once jornadas
disputadas. En la próxima fe-
cha, el sábado próximo, reci-
birán a Banco Ciudad. 

Hurling “B”: En una racha
imparable que acumula seis
victorias consecutivas, Hur-
ling “B” dio cuenta de Ferro Carril
Oeste como local por 3-1. Los goles
fueron marcados por Mora Casale,
Delfina Wade y Brenda Casale. Esta
nueva victoria las posiciona en el ter-
cer lugar con 27 puntos a seis del
puntero San Caterinhe. El próximo

sábado visitarán a Regatas de Avella-
neda “B” con el objetivo de extender
la racha ganadora. 

Rugby: Tras las dos derrotas ini-
ciales, Hurling jugará como local el

Por Luis Gambino 
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EL REPRESENTATIVO “A” DEL HOCKEY CAYÓ POR 2 A 1

Deportivo Morón y un empate con gusto amargo
Las últimas dos victorias en serie habían despertado alguna tipo de ilusión
entre sus hinchas pero el equipo de Giunta volvió a las andadas el domingo
último cuando apenas consiguió igualar con un pobre Colegiales cuyo objetivo
es no descender a la “C”. Sin abrir el marcador y generando en los noventa
minutos escasísimas situaciones de gol, el escaso público presente en un ho-
rario atípico, 11 de la mañana en el día del padre, se fue mascullando en voz
baja por desperdiciar otra oportunidad para meterse de lleno en la pelea. Ape-
nas un cabezazo de Nicolas Gásperi, un remate apenas alto de Adrián Peralta
en el primer tiempo y un gol perdido con el arco a su disposición por Junior
Mendieta quien había ingresado por un estático Barrios Suárez en el segundo
fueron las llegadas más claras de Morón. En la próxima fecha, aún sin día de-
terminado, visitará al encumbrado Brown de Adrogué. 

Breves

próximo sábado cuando enfrente a
su similar de Champagñat con la in-
tención de sumar su primera victoria
en el Torneo Reubicación y evitar di-
ficultades en la permanencia en el
Grupo I. 

CURUPAYTÍ
Rugby:Tras la derrota en su par-

tido inicial del Reubicación del Gru-
po I, el próximo sábado, por la ter-
cera fecha; quedó libre en la
primera, recibirá al difícil San Alba-

Derrota de Hurling ante Lomas
no en la búsqueda del primer
triunfo. 

EL RETIRO
Rugby: En una excelente

temporada que tiene un solo ob-
jetivo, volver al grupo III, el sá-
bado, por la tercera fecha del
Reubicación de esa categoría,
recibirán a Chascomús en el rei-
nicio del torneo. 

DEFENSORES DE 
HURLINGHAM
Básquet: El último miérco-

les 17 de junio, visitó a Ferroca-
rril Midland en Libertad y consi-
guió sumar una nueva victoria al
imponerse en un partido muy
disputado por 68-64. El próxi-
mo jueves serán locales por una
nueva fecha ante Unitarios de
Marcos Paz. 

Voley: En su último partido, vi-
sitaron a las punteras del campeona-
to, GEI, en Ituzaingó el pasado jueves
y cayeron derrotadas por 3-0. Nove-
nas con sólo seis puntos, en su pró-
ximo partido recibirán el jueves 25
de junio a Estudiantil Porteño. 



Cuando llegue al vestuario lo
encontré tranquilo, incluso

me atrevería a decir que los que es-
taban nerviosos eran sus entrena-
dores. De todas maneras, aunque
fuese lo contrario “el Bebo” lo di-
simulaba bastante bien. Sí, iba y
venía de una punta a otra, siempre
quiso participar de las conversa-
ciones y casi todo el tiempo estuvo
atento a la hora, pero debe ser ca-
racterístico en cualquier persona
que se está por subir a un ring, y
más aún si está en juego el título
argentino de peso welter. 

Allí, en el Centro Cultural y Depor-
tivo “El Cruce” de Malvinas Argenti-
nas, había una gran expectativa. Ami-
gos y familiares del Bebo fueron
llegando, en tren, en colectivo, en au-
to y hasta en un micro exclusivo que
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“Es un orgullo ser el pugilista
de Hurlingham”

había salido de Hurlingham. Todos
tenían la ilusión de verlo ganar y
acompañarlo. Incluso quien escribe
estas líneas, que tuvo la intención de
ir cumpliendo funciones de periodis-
ta,  pero de saludarlo,  antes de su en-
trada en calor, perdió la objetividad. 

No tenía nada contra Rubén Veláz-
quez, que de hecho también hizo un
destacado combate, pero con el pa-
so de los rounds y la euforia que ha-
bía alrededor, quería que ganara Vi-
llalba y me sumé a los cantitos que
emergían de las tribunas.

Después de un 2013 exitoso, don-
de pudo convertirse en campeón la-
tinoamericano y pelear en el Luna
Park para la despedida del Roña
Castro, Villalba tuvo un año de inac-
tividad. Este era el segundo encuen-
tro del año que iba a disputar y debía
ganar para retomar la continuidad
con mayor confianza.

No sé si “el Bebo” sabrá de futu-

rología, pero me dijo confiado: “Hoy
ganamos”. Por supuesto no fue por
obra del destino que Villalba haya
conseguido un nuevo triunfo. Du-
rante los vibrantes 10 rounds siem-
pre fue superior, si bien no pudo ga-
nar por K.O como quiso gran parte
del estadio los puntos del jurado fue-
ron justos y demostraron la superio-
ridad frente a su rival.

El Bebo sabe que el box es un de-
porte individual y que es uno solo
quien se sube al cuadrilátero, sin
embargo cada vez que tiene que res-
ponder públicamente lo hace en plu-
ral: “estamos bien”, “tenemos que
mejorar”, “nos vamos muy conten-
tos” o “trabajamos muy duro para
esto” suele responder a veces a las
preguntas de los medios. Y es que
verdaderamente son un equipo y se
mueven como tal. Basta con ver a su
papá y a su tío que prácticamente ha-
cen lo mismo que él hace dentro el
ring. Pero no solamente Villalba in-
cluye a su cuerpo de entrenadores,
sino que también se refiere a la gente
que diariamente lo sigue y lo acom-
paña en su carrera.  Simbólicamente
parecería que son varios los que su-
ben con él a pelear, y así lo debe sen-
tir. Sobre todo cuando a lo largo de
la pelea las tribunas de El Cruce re-
tumbaban con los canticos de la hin-
chada hurlinghense. El responde
con humildad: “Es un orgullo ser el
pugilista de Hurlingham”

Por unos gustos de más la balanza
lo delató y el título que estaba esti-
pulado para esa noche no estuvo en
juego. El Bebo subió al ring con esa
noticia, también su rival tuvo proble-
mas con el peso. El adelantamiento
de una semana de la pelea tal vez fue
un motivo para que el peso no fuera
el necesario.

El título de campeón no estuvo en
juego, y el Bebo no peleó para ser
campeón, peleó como campeón. Y
así lo recibió la gente. Hubo abrazos,
risas, fotos y emoción para el cam-
peón del barrio, el orgullo de los vie-
jos, el ejemplo de papá. Esos son los
títulos que ganó en la noche del sá-
bado Ricardo Rubén “Bebo” Villalba,
el pugilista de Hurlingham. 

Por Leandro Rodríguez.

Fotos: Facundo Chamorro.


